



Soutenir la Faculté de Santé c'est lui permettre d'offrir une FORMATION D'EXCELLENCE AUX PROFESSIONNELS DE SANTÉ DE DEMAIN.

LE MOT DU DOYEN

Chers partenaires et futurs partenaires,

La Faculté de Santé de l'Université Paris Est Créteil (UPEC) est une faculté dont le dynamisme se déploie sur le vaste territoire de l'Est Parisien. Elle forme plus de **7000** étudiants, majoritairement étudiants en médecine et étudiants paramédicaux.

La Faculté de Santé de l'UPEC est un démonstrateur national de la réforme des études médicales avec l'établissement d'une Licence des Sciences pour la Santé qui forme à la médecine mais également aux nouveaux métiers de la santé.

Ceci s'accompagne du développement de méthodes pédagogiques innovantes interactives utilisant largement les outils numériques.

Durant la période COVID la Faculté de Santé a contribué à l'effort de lutte contre le virus par la recherche mais aussi dans le soin par la mobilisation de tous. La pandémie a accéléré la modernisation de son enseignement en avançant à marche rapide tout d'abord vers le distanciel puis vers l'hybride mixant présentiel et numérique intelligent.

Des conférences dédiées sont organisées afin de préparer au mieux les étudiants à l'examen classant du concours d'internat, de même le tutorat permettant d'aider les plus jeunes est étendu.

Par ailleurs, nous développons des doubles parcours licence et master et avons une action importante en formation continue. Plus récemment nous nous sommes enrichis d'un Campus des métiers et des qualifications « *Santé, autonomie, bien vieillir* » devenant un acteur majeur de la formation dans ce secteur et d'un Institut Universitaire de Kinésithérapie à Fontainebleau.

La faculté est armée pour les DÉFIS DE DEMAIN

Dans le domaine de la recherche, la faculté a un centre de recherche INSERM actif et performant, avec

- **20** équipes labellisées
- **3** fédérations hospitalo-universitaires permettant un lien étroit entre la recherche expérimentale, les preuves de concept et la recherche chez l'homme :

- TRUE dans le domaine des maladies immunes,
- ADAPT dans les maladies psychiatriques,
- SENEC pour le lien sénescence et maladies chroniques.

Plus de **15 000** m² de recherche sont ainsi occupés par ses équipes dont 2 laboratoires d'excellence en immunologie :

- Labex : Vaccin Research Institute
- Labex BioPsy : neurosciences.

L'école universitaire de recherche (EUR) "LIVE" combine le savoir-faire en recherche de multiples disciplines afin de traiter de la vulnérabilité sous toutes ses facettes.

La faculté a un rôle sociétal important pour les étudiants, avec une antenne de 1^{ère} année de Licence Santé à Torcy, à Lieusaint, et à Melun ; nous avons déjà cité Fontainebleau et son école de masso-kinésithérapie. D'autres projets d'extensions sur le Sud Seine-et-Marne sont en cours de concrétisation.

Affecter la taxe d'apprentissage de votre entreprise est UN ACTE FORT.

Il témoigne de votre confiance et de votre soutien.

Nous comptons sur vous et construisons avec vous !

Une action forte dans le territoire par la création de maisons de santé universitaires avec les médecins généralistes permettant un vrai maillage universitaire du territoire et la reconquête des déserts médicaux. Le développement d'une UFR de santé universitaire pluridisciplinaire avec les autres composantes de l'université urbanisme, économie-gestion, sciences humaines (éthique particulièrement), droit est notre stratégie. Ces formations se traduisent par des masters ciblés pour l'ensemble des étudiants dans leur diversité.

Pierre WOLKENSTEIN - Doyen de la Faculté de Santé - UPEC

D'APPRENTISSAGE À LA TAXE D'APPRENTISSAGE